

Comunicado

BUSCAN DESLEGITIMAR LA LUCHA ANTE EL RECORTE PRESUPUESTARIO EN SALARIOS, INCUMPLIMIENTO CCT Y LEY 14.656

La Comisión Directiva del Sindicato de Trabajadores Municipales repudia y rechaza enérgicamente las falsas denuncias, mentiras, y fake news que el Gobierno Municipal busca instalar en la sociedad para generar un descontento con el STMO y para amedrentar a los trabajadores y trabajadoras.

En las últimas horas, a través de declaraciones periodísticas, la Jefa de Gabinete, doctora Mercedes Landívar, intentó confundir a la comunidad y culpar a este Sindicato por supuestos hechos de violencia y maltrato hacia nuestros compañeros y compañeras que **jamás ocurrieron**.

Con el objetivo de criminalizar y desvirtuar el reclamo genuino de los Municipales, inician causas judiciales y administrativas con el único fin de frenar un reclamo legítimo: RECORTE PRESUPUESTARIO PARA SALARIOS.

El Gobierno Municipal en su búsqueda de deslegitimar el reclamo que sostenemos ante los **SALARIOS DE INDIGENCIA Y POBREZA**, difunde mentiras con el fin de engañar a madres y padres, a la comunidad y al mismo tiempo tomar de rehenes a los trabajadores y trabajadoras mintiendo sobre lo sucedido.

En todo momento, desde la Comisión Directiva del STMO se les brinda y garantiza a todos los compañeros y compañeras, tanto de los jardines maternales municipales como del resto de las áreas y servicios, la **ABSOLUTA LIBERTAD DE DEFINIR Y DECIDIR ADOPTAR O NO ACCIONES GREMIALES.**

Todas las decisiones han sido tomadas por los equipos de trabajo, con un espíritu democrático y sin presiones de ningún tipo.

Nuestro Secretario General, José Salvador Stuppia, siempre ha abogado para que se respeten las decisiones adoptadas por los trabajadores y trabajadoras. En el mismo sentido, siempre instó a la democracia sindical y a que cada grupo de trabajo tome sus propias decisiones, sin intervenir ni interferir en sus resoluciones.

Desde la Comisión Directiva visitamos los lugares de trabajo por el DEBER DE MANTENER INFORMADOS a las y los trabajadores de la evolución de la lucha iniciada.

Por tal motivo, volvemos a repudiar y rechazar en forma enérgica las falsas denuncias, mentiras, y fake news que el Gobierno Municipal busca instalar en la sociedad para generar un descontento con el STMO y para amedrentar a los trabajadores.

Con todas estas maniobras malintencionadas, el Gobierno Municipal busca **transformarse de victima.**

LAS ÚNICAS VÍCTIMAS DE ESTA SITUACIÓN DESESPERANTE SON LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS MUNICIPALES HUNDIDOS EN LA POBREZA Y LA INDIGENCIA.